



DE CHARVILLE FRÈRES

COGNAC

#TheGoldenAgeOfCognac

Grande Champagne – 1^{er} cru de Cognac

Extra Extra Old Single Estate



Ce Cognac est issu de la *Grande Champagne*, 1^{er} cru de Cognac. Ce terroir singulier, gage de qualité, est sublimé par notre production *Single Estate* (provient d'un seul viticulteur). C'est un équilibre subtil qui le rend exclusif et authentique.

Le *Extra Extra Old dit Hors d'âge* (XXO) est un assemblage de Cognacs d'âges différents, dont le plus jeune a passé au minimum 30 ans en fût de chêne. Ses reflets d'Or, son nez aux notes boisées, son rancio fin vous feront découvrir les eaux-de-vie du Paradis (appellation traditionnelle du lieu où l'on conserve nos meilleurs elixir)

This Cognac is made from *Grande Champagne*, 1^{er} Cru de Cognac. This unique terroir, who is a guarantee of quality, is enhanced by the *Single Estate* production (from a single winemaker). It is a subtle balance that makes it exclusive and authentic.

The *Extra Extra Old* (XO) is a blend of Cognacs of different ages, the youngest of which has spent at least 30 years in oak barrels. Its golden reflections, its nose with woody notes, its fine rancio will make you discover the eaux-de-vie of Paradise (traditional name of the place where we store our best elixir)

45%



45%



30 à 40 ans en fût de chêne français

30 to 40 years in French oak barrels

Léger brun roux, avec des reflets d'Or.



Light reddish brown, with golden highlights

Un nez puissant et vif.
Des arômes de Citron confit rattrapés par
des notes boisées : Poivre, Girofle, Tabac
frais.



A powerful and lively nose.
Aromas of candied lemon with woody notes:
Pepper, Girofle, Fresh Tobacco.

La marque d'une Eau-de-Vie bien
charpentée qui s'épanouit dans un Rancio
fin et gracieux. Très grande persistance
aromatique sur des notes vanillées et
toastées.



A well-structured Eau-de-Vie that blossoms
in a fine and graceful Rancio.
Very great aromatic persistence on vanilla
and toasted notes.